
Pièces 7 Pièces

Superficie 280 m²

Référence V09-DER

Prix 3 500 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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7  Agence  vous  propose,  à  proximité  du  centre-ville  et  de  la  plage  de

Sainte-Maxime, dans un domaine résidentiel,  une magnifique villa  californienne de

280 m2 habitable. Construite sur 3 niveaux, elle se compose d'une entrée donnant

sur  la  pièce  de  vie  avec  salon,  coin-repas  et  cuisine  équipée,  le  tout  ouvrant  sur

une terrasse avec la vue mer. On descent, 2 chambres avec salle de bains privative

et  dressing  ouvrants  sur  la  terrasse  avec  la  piscine  à  débordement,  cuisine  d'été

avec  salle  d'eau  et  toilettes.  Nous  descendons  et  nous  arrivons  sur  une  salle  de

sport, 2 nouvelles chambres avec leur ...

7  Agence  offers  you,  near  the  city  center  and  the  beach  of  Sainte-Maxime,  in  a

residential  area,  a  magnificent  Californian  villa  of  280  m2  living  space.  Built  on  3

levels, it consists of an entrance leading to the living room with lounge, dining area

and fitted kitchen, all opening onto a terrace with sea view. 2 bedrooms with private

bathroom  and  dressing  room  opening  onto  the  terrace  with  the  infinity  pool,

summer kitchen with shower room and toilet. We descend and arrive at a gym, 2

new bedrooms with their own bathroom and dressing room, a laundry room and a

real cinema room. In the annex, ...

7 AGENCE - THIEFFRY IMMOBILIER

7 Rue Pierre et Marie Curie - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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